

XXIV. GP.-NR

10300 /J

Anfrage**16. Jan. 2012**

**der Abgeordneten Mag. Johann Maier
und GenossInnen
an den Bundesminister für Gesundheit
betreffend „Lebensmittelinfektionen 2011“**

Mit der AB 7480/XXIV.GP vom 4.05.2011 wurden die Fragen des Fragestellers
Abg. Mag. Johann Maier zur gleichlautenden Anfrage beantwortet.

Aus systematischen Gründen werden ähnliche Fragen wieder gestellt, um die aktuellen
Zahlen für 2011 zu erhalten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Gesundheit
nachstehende

Anfrage:

1. Wie haben sich Salmonellen-Erkrankungen und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Bundesländer)?
2. Wie hat sich die Campylopecteriose und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Bundesländer)?
3. Wie haben sich Erkrankungen an Noroviren und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Bundesländer)?
4. Wie haben sich EHEC-Erkrankungen und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Jahre und Bundesländer)?
5. Wie haben sich Yersinia-Erkrankungen und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Bundesländer)?

6. Wie haben sich Shigellose-Erkrankungen und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Jahre und Bundesländer)?
7. Wie haben sich Botulismus-Erkrankungen und allenfalls damit verbundene Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Jahre und Bundesländer)?
8. Wie haben sich Staphylokokken-Erkrankungen und allenfalls damit verbundenen Todesfälle im Jahr 2011 entwickelt (Aufschlüsselung der Erkrankungen und Todesfälle auf Jahre und Bundesländer)?
9. Wie erfolgt nach dem Lebensmittelkodex eine Abgrenzung zwischen „gesundheitsschädlich“ und „für den menschlichen Verzehr ungeeignet“?
10. Ist die Ausarbeitung der Beurteilungsgrundsätze bereits abgeschlossen?
Wenn ja, wie lauten diese?

Wenke Ladstätter GSt

Kreuzer

Kunde

Kunz
GSt